

EDITORIAL

La République Démocratique du Congo (RDC) n'a pas créé une Faculté de Médecine et de Pharmacie de l'Université de Kisangani, par vanité, mais parce que son utilité est indéniable. Les médecins qui y sont formés apprennent en plus de ce métier qu'ils ont choisi d'exercer, le rôle social et humanitaire que comporte leur vocation mais aussi une obligation de partager les expériences à travers la recherche.

Si les efforts des médecins se conjuguent avec ceux du Gouvernement, si ces derniers savent entreprendre leurs recherches et diriger leurs expériences, alors il est possible de garantir à notre pays, la reconversion d'une société saine, en un temps record. La recherche se trouve être le socle de toute société savante car elle permet à la science d'évoluer. Cependant pour que cette dernière évolue, si pas tous, un grand nombre de ses praticiens doivent être au parfum des conclusions desdites recherches. C'est dans ce contexte que la revue Kisangani Médical (KisMed) fut créée pour faciliter la diffusion des recherches conduites au pays. Devenue ambitieuse, vers 2014 la team KisMed se décidera de se conformer aux exigences internationales pour devenir une revue médicale internationale publiant les articles scientifiques originaux, les commentaires sur des initiatives de santé publique en cours, projet et rapport de travaux, expériences personnelles, revue des

The Democratic Republic of Congo (DRC) has not created a Faculty of Medicine and Pharmacy at Kisangani University, out of vanity, but because its usefulness is undeniable. The doctors who are trained there learn in addition to this job they have chosen to practice, the social and humanitarian role that their vocation entails but also an obligation to share experiences through research.

If the efforts of the doctors are combined with those of the Government, if they know how to undertake their research and direct their experiments, then it is possible to guarantee to our country, the conversion of a healthy society, in record time. Research is the bedrock of any learned society because it allows science to evolve. However, for the latter to evolve, if not all, a large number of its practitioners must be aware of the conclusions of researches. It is in this context that the journal Kisangani Medical (KisMed) was created to facilitate the dissemination of research conducted in the country.

initiatives de santé, articles éducationnels et papiers décrivant les aspects clinique, social, politique, économique et tout autre facteur affectant la santé. Doté d'un processus de revue par les pairs rigoureux, précis et cependant rapide, KisMed n'a cessé de voir le nombre des articles provenant des autres pays et autres institutions universitaires du pays augmenter dans chaque parution. Cette influence tant nationale qu'internationale a permis de faire rayonner d'avantage la Faculté de Médecine et de Pharmacie de l'UNIKIS qui fête cette année ses trente ans.

Dans ce neuvième volume spécial 30 ans de la FMP/UNIKIS, KisMed publie plusieurs articles originaux, des séries de cas et des case report provenant principalement de partout en Afrique, tous intéressants les uns comme les autres.

Ici aussi est pour nous une occasion de signifier au public que KisMed pense muer pour une plus grande audience en changeant sa dénomination et en publiant les papiers écrits en anglais. Pour ce faire, elle élargit déjà son board des reviewers.

Tout en souhaitant une bonne fête de trentenaire aux anciens de la FMP/UNIKIS, nous souhaitons à tous les amoureux de la science une bonne lecture.

Ambitious, around 2014 the team KisMed will decide to comply with international requirements to become an international medical journal publishing original scientific articles, comments on public health initiative in progress, project and report of work, personal experiences, review of health initiatives, educational articles and papers describing the clinical, social, political, economic and any other factors affecting health. With a rigorous, accurate and yet fast peer review process, KisMed has consistently increased the number of articles from other countries and academic institutions across the country in each issue. This influence, both national and international, has made the UNIKIS Faculty of Medicine and Pharmacy shine more brightly this year.

In this ninth 30-year special volume of FMP / UNIKIS, KisMed publishes several original articles, case series and case reports mainly from all over Africa, all of them interesting.

Here too, it is an opportunity for us to tell the public that KisMed is thinking of moving to a bigger audience by changing its name and publishing the papers written in English. For this purpose, KisMed is extending his board of reviewers.

While wishing to FMP / UNIKIS alumni to enjoy the celebration of thirty years of their faculty, we wish to all our readers a pleasant reading.

Prof Dr BATINA AGASA Salomon, MD, MMed(Int.Med),MHS,PhD
Editeur en chef